Neues Logo für unsere Schule

Unsere Schule "Realschule In der Südstadt" hat ein neues Logo. Ist es einigen aufgefallen? Wir wollten unser Logo "verändern". Dafür haben wir uns das Unterstufengebäude und das Hauptgebäude genau angeguckt. Im Hauptgebäude haben uns die Säulen inspiriert. Sie sind überall zu finden, wo man, wenn es regnet, unters Dach gehen kann. Diese Säulen sind blau.

Die rote Farbe der Wände im Unterstufengebäude wurde auch im Logo aufgenommen. Wir wollten diesmal auch etwas von beiden Gebäuden einbringen. Dafür haben wir uns die Farben genauer angeschaut und aus den Farben ein Logo entworfen. Wir wollten den Namen "Südstadt" besonders hervorheben und haben uns für die Säule entschieden, die die Farbe aus dem Unterstufengebäude hat.

